

## **MOUNTAIN OF HELL : 1400 PILOTES, 1 MONTAGNE, 0 LIMITE !**

Mountain of Hell est un événement de VTT qui remporte chaque année un grand succès.

Du 20 au 22 juin, ce sera la 24<sup>ème</sup> édition. 1400 pilotes, hommes et femmes au départ !

S'informer : [www.les2alpes.com/ete/decouvrir/une-station-qui-bouge/des-temps-forts-tout-lete/mountain-of-hell/](http://www.les2alpes.com/ete/decouvrir/une-station-qui-bouge/des-temps-forts-tout-lete/mountain-of-hell/)

S'inscrire : [www.yaka-inscription.com/mountainofhell2025/select\\_competition](http://www.yaka-inscription.com/mountainofhell2025/select_competition)

Teaser : [www.youtube.com/watch?v=1MaxvQmBCf0](https://www.youtube.com/watch?v=1MaxvQmBCf0)



### **UN CONCEPT ORIGINAL DEPUIS 2000 QUI REMPORTE TOUJOURS UN SUCCÈS, MÊME APRÈS 23 ÉDITIONS !**

L'événement Mountain of Hell plus communément appelée MOH entamera sa 24<sup>ème</sup> édition du vendredi 20 juin au dimanche 22 juin. Avec près de 1400 participants attendus en 2025, elle continue de remporter un grand succès et ravit l'ensemble des participants notamment grâce à l'ambiance durant ce week-end mythique. Le succès découle des forces et des compétences en présence : commune des 2 Alpes, services techniques, société des remontées mécaniques Sata 2 Alpes, Les 2 Alpes Tourisme, secouristes et pompiers, volontaires et bien sûr l'association des Choucas Bikers, à l'origine de l'événement. Le succès est également lié à l'ambiance et la convivialité qui règnent sur l'événement. Et, c'est surtout, selon l'avis des participants, plus un challenge entre ami(e)s et un dépassement de soi qu'une compétition. Effectivement, la MOH est l'une des compétitions inscrite dans la « bucket list » de nombreux passionnés et amateurs de VTT. Une seule envie, celle de descendre la MOH aux côtés des pros et finir la course pour se dire : « j'y étais, je l'ai faite et je suis arrivé(e) au bout ! ».

Le départ de la finale le dimanche, se fera comme les années précédentes à 3200 m, les pneus dans la neige et surtout en mode mass-start. Ils et elles devront enchaîner environ 2300 mètres de dénivelé négatif jusqu'au village de Venosc.

### **DU NOUVEAU POUR LES PARTICIPANTS SUR E-BIKE – 19 au 21 juin 2025**

Cette année, les e-riders vont découvrir un tracé spécifique, avec un départ dédié ! La E-Mountain of Hell (ou E-MOH) est une version spécialement pensée de la célèbre Mountain of Hell, réservée uniquement aux VTT à assistance électrique. Cette course spectaculaire se déroulera les 20 et 21 juin 2025.

Les participant(e)s à la E-MOH suivent le même règlement que celles et ceux engagé(e)s sur la version classique en VTT "musculaire" (sans assistance électrique), à quelques exceptions près, propres à cette catégorie :

- Lors de la Finale, une barrière horaire est fixée à 10h30, à l'entrée de la piste rouge de Venosc.
- Cette piste rouge est obligatoire pour les VTT électriques : la piste Black Garden est, quant à elle, strictement interdite.

### **MA PREMIÈRE COMPET' AUX 2 ALPES: MOH KIDS – 21 et 22 juin**

Dans le cadre de la mythique compétition de VTT de descente Mountain of Hell (MOH), l'organisation a mis en place une version pour les enfants. En 2022, l'organisation avait lancé la 1<sup>ère</sup> édition pour les enfants. Fort de son succès, la MOH KIDS revient en 2025 (3<sup>ème</sup> édition). Comme les grands, les enfants de 9 à 14 ans, ont soif de défis et d'adrénaline, ils n'hésitent pas à suivre les traces de leurs parents et de leurs pro riders préférés.

### **UNE OCCASION DE RENCONTRER ET DE SE MESURER AUX CHAMPIONS TELS QUE KILIAN BRON ET DAMIEN OTON !**

Comme à ses débuts l'événement MOH attire de nombreux pilotes pros et champions de VTT du monde entier. MOH est une référence et un défi que les pros veulent défier ! Courir au milieu de ces stars du VTT motive les pilotes amateurs et pratiquants. Ils en profitent pour grapiller des conseils, échanger sur la technique mais aussi les tendances VTT. Enfin, ils ont tous envie de prendre le départ avec ces grands athlètes et de tenter le diable ou la montagne de l'enfer !

Kilian Bron, présent à nouveau en 2025, mettra son titre en jeu après avoir été 4 fois vainqueur de la MOH en 2018, 2019, 2021 et 2023 (pas d'édition en 2024). Face à lui du beau monde avec les français : Antoine Vidal, Antoine Villoni ou encore Damien Oton, vainqueur en 2022. Mais aussi l'argentin : Jeronimo Paez ou le britannique : Ben Deakin. Et chez les dames : Emilie SERRE, multiple championne de la MOH sera de nouveau au départ de la MOH.

## UN PROGRAMME POUR TOUTES LES COURSES

MOH, E-MOH et MOH KIDS : [www.les2alpes.com/ete/decouvrir/une-station-qui-bouge/des-temps-forts-tout-lete/mountain-of-hell/](http://www.les2alpes.com/ete/decouvrir/une-station-qui-bouge/des-temps-forts-tout-lete/mountain-of-hell/)

## TARIFS

MOH ou E-MOH = à partir de 115€ pour les licenciés et 130€ pour les non licenciés.

MOH Kids = 50€

## AUTRES RDVS DE L'ÉTÉ

**12 au 13 juillet - GIRLS SHREDDING DAYS - 3<sup>ème</sup> édition**

Isabeau Courdurier, ambassadrice VTT 2 Alpes, rassemble les filles autour de sa discipline. L'idée est de rouler entre nanas au côté d'une pro !

**16 au 19 juillet – CHAMPIONNATS DE FRANCE VTT DHI VTT**

Événement sportif spectaculaire rassemblant les meilleurs pilotes français de VTT descente (DH).

**26 au 27 juillet – URBAN DH LES 2 ALPES 1800 DISTRICT – 2<sup>ème</sup> édition**

Adrien Loron et Les 2 Alpes invitent le TOP 30 des riders mondiaux à participer à l'URBAN DH, un parcours technique en zone urbaine. Du beau monde attendu pour une discipline grimpanche : le VTT urbain ! Un show impressionnant à ne pas manquer !

**9 août – DUAL SLALOM BY BACK IN BIKE**

**23 au 24 août – DH KIDS CUP - 2<sup>ème</sup> édition**

Le Club Les 2 Alpes VTT Riders organise une compétition de VTT de descente pour les jeunes de 7 à 16 ans.

**Tout l'été, un grain de folie sur des petits vélos : CRAZY RACE**

Chaque vendredi à 18h30, du 13 juin au 29 août, se déroule une course de mini-vélos déjantée et rigolote : Crazy Race. De 7 à 77 ans, fille ou garçon, novice ou pro, tous se défient sur un parcours de vélo chaotique. Chaque vendredi, l'événement se déroule dans différents établissements partenaires de la station ! La grande finale des Crazy Race a lieu le 29 août. Inscription de 5€.

*Contact Service presse Les 2 Alpes / Héléna Hospital – [helena.hospital@les2alpes.com](mailto:helena.hospital@les2alpes.com) – 0033(0)6 75 20 92 05*